

栃木県立真岡北陵高等学校創立90周年記念式典



会報 第22号

- 発行所 ● 栃木県立真岡北陵高等学校同窓会
- 編集集 ● 同上編集委員会
- 印刷所 ● こだま印刷



新たな伝統を築いて

同窓会会長 菊地恒三郎

会員の皆様には、同窓会の諸活動に種々ご協力をいただき、厚くお礼申しあげます。

特に、昨年は母校の創立90周年記念事業として、歴代の校長先生、恩師の諸先生がた、PTA役員をお招きして、在校生とともに盛大な式典を開催したほか、会員名簿の発行や記念庭園の造成など、事業を滞りなく実施することができました。

これもひとえに実行委員会役員をはじめ、学校、PTAのご尽力と同窓生

業を取り巻く厳しい状況の中でも、施設園芸・作物を主体に創意工夫のもと

に意欲的な農業経営を行っている会員を顕彰するものであり、素晴らしい実績をあげている方々の今後ますますのご精進を祈念するものです。

また、地域農業の振興と農業後継者の育成指導

に努められている農業士の皆さんのが同窓生であり、農業の発展に寄与されておりることは、誠に喜ばしいことであります。

輝かしい伝統を有する本校は、平成七年四月に学科の再編成に伴う校名の改称が行なわれ、この三月には名実共に真岡北陵高等学校の第一期生となりました。

もううべき生徒諸君が果立つ、同窓会の新会員を迎える季節となりました。

多くの同窓生が芳賀地方の農業経営界をリード

に新たな伝統を築きながら更に発展していくことを念願するものであります。

輝かしい伝統を有する

おめでとうございます

叙勲受賞に思う



昭和十一年度卒業
宇都宮支部 勝 田 正

平成八年十一月八日、秋の叙勲にあたり、東京虎の門ホテルパストラル

において、国家公安委員会委員長から、勳四等瑞宝章の伝達を受け、午後には、皇居豊明殿において、天皇陛下の拝謁を賜り、劳累の御言葉を戴いた。

只只恐懼感激の極みであつた。

永年に亘って、警察官として、治安維持にあた

・

り、その功を認められた結果であるが、身に余る光榮なことである。

叙勲受賞にあたり、自分の人生を顧みて、感じていることを述べてみたい。

昭和八年三月、学校

に入学、三年間教育を受ける。貢は狐塚清五郎校長のもと小倉・山田・青木・高橋・西村等の個性

と経験豊かな立派な先生方がおられた。教課外に

おいても温い薰陶を受け

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

農業士になつて！

昭和三十六年度卒業

物部支部



一木 幹夫

平成八年度の新農業士として、昨年の一月八日県公館に於て、県知事さん始め、多数の来賓ご列席のもと、八名の仲間と共に、妻同伴にて、渡辺知事さんから認定書をいたしました。

又二月には新農業士の研修会があり、農業士としての任務や役割を学び、激いたしました。

魅力ある農業を目指す
昭和四十二年度卒業
上野 和明



南河内町支部

私は昭和四十二年に卒業と同時に、魅力ある農業をめざし就農しました。そして、4Hから始まりいろいろな組織活動により得た多くの友人が私の宝です。

私は耕種部会に属し、各種の事業に参加させて頂きましたが、先輩農業士の方々の意欲的な素晴らしい経営や考え方など学ぶことばかりです。又、各地域での活躍にも敬服しているところです。私も、諸先輩についていけ

いかに生産コストを下げ安全で、高品質なものができます。消費者の皆さんのが安心できるものを供給する事です。

改めて、その職責に対し身の引き締まる思いです。

今、農業を見つめると

き、日本の農業は国際化の中で、早急な対応が必要だと思います。コメも

そうですが、野菜にして

も全体の三割を超える量

が外国から輸入されてい

る今日、国内の産地間の

競争もありますが、外國

との競争でもあるのです。

農業者の中では、今年度は順調でしたが、當時オイルショック等があり、断念する事態となってしまいました。結婚後、我ヶ家では、苺栽培を導入。当時は、「ダメ」という意見でした。結果として、若くして、農業士に課せられた、大きな課題です。

私の地域では、今、担い手の育成に力を入れています。先輩の皆様、関係機関の皆様の御指導をお願い致します。

二十一世紀はもう目の前まで来ています。豊かな、明るい未来のある地域農業の実現、担い手の育成に微力ではあります

が努力していきたいと思います。先輩の皆様、関係機関の皆様の御指導をお願い致します。

農業士就任おめでとう

昭和四十三年度卒業

物部支部

いかに生産コストを下げ

が実施されています。

一日も早い全面完成が望まれております。農地を

集団化する事により、生産コストを大幅に下げる事ができます。又、扱い手への農地の集積を進める

優良農家紹介

私の苺栽培

昭和四十九年度卒業

真岡支部



横塚 功

わが家の農業

昭和五十五年度卒業

大内支部

私は、昭和五十五年度に母校の農業科を卒業後

立つように思われます。と

り、最終目標は反収七十

の収量に向かって歩みだ

していきます。また、この養

殖栽培には大きな問題が

あります。

それは、設備費が高価に

なってしまうことです。

そのため、設置費が高価に

なってしまうことです。

そのため、設置

優良農家紹介

イチゴ栽培に生きる



白 茂 晴 雄
物部支部

昭和四十二年度卒業

地域の様子も変わり田には草が生い茂り、畑も同じ様になっています。

これからますます高齢化が進み後継者不足など激変に対応できるよう、農協を中心としてこれらの方々に取り組んで行きたいと思います。

私は、昭和四十二年度農業高等学校農業科を卒業と同時に就農致しました。当時の農業経営は、米、苺、ナスを作っていました。苺はダナ一の路地栽培でした。

私が農業をするようになり、パイプハウスを導入して規模拡大を計りました。

その後ダナーから麗紅を栽培しておりました。

が労働面に問題があり、結婚と同時に連棟ハウス（四百坪）又パイプハウスはウォーターカーテン、

栽培しておりました。

現在、苺三十五アール、

米一六〇アール、ナス十

五アールを經營しております。

就農して三十年が

過ぎ母生産者の平均年齢

も年ごとに高齢化して、

現在では五十代後半にま

でなつてしましました。

現在、たばこ面積三〇

アールを耕作するまで

になりました。又、今年

は二〇アール増反し三二

〇アール申請しました。

今年度は、たばこ面積三〇

アールを耕作するまで

になりました。又、今年

は二〇アール増反し三二

